

La réforme territoriale le 19 septembre 2011 à Saint Georges de Rex

lundi 19 septembre 2011, par [lpe](#)

Conscient de l'importance de la réforme territoriale et ayant toujours un objectif de rapprochement avec les élus et les citoyen(e)s, le Conseil de développement de la Communauté d'agglomération niortaise (CD CAN) se réunira en assemblée plénière le 19 septembre à la salle du Foyer Communal de Saint-Georges-de-Rex.

Au programme, une intervention de Pierre Julan, Directeur Général des Services de la CAN, sur l'intercommunalité dans la perspective d'évolutions budgétaires contraignantes et un débat animé par Bertrand Oravec, membre du bureau du CD CAN.

Avant la réunion, à 17h tous les membres du CD CAN sont invités à une visite du magasin de proximité multiservices « Il était une fois » commentée par René Mathé, Maire de Saint-Georges-de-Rex. Cette assemblée plénière sera suivie d'un vin d'honneur offert par la mairie.

Assemblée ouverte aux habitants de Saint-Georges-de-Rex et de la CAN.

Contact : alainjuillard@wanadoo.fr